

夢の実現のために

校長 吉田 隆

二学期が始まり一ヶ月が経過しました。二学期（後期）は進級や進学に向けた大切な準備期間でもあります。

そこで、十一月の全校TV朝会では、子どもたちに次の話をしました。

* * *

おはようございます。

はじめに質問です。皆さんの将来の夢は何ですか？く中略くさて、皆さんがその夢を実現するために、大切なこととは何だと思えますか？

小学生の内に、身に付けておくと、夢の実現に近づく大切なことを二つお話しします。

一つ目の大切なことは、準備を整えることです。



放送委員会の皆さんは、放送室に入る時、このように綺麗に靴を揃えます。放送の仕事をする心の準備が整っている証拠です。もしも、慌てて駆け付けて靴を揃える心の余裕のないまま、放送の仕事をはじめたら、どうでしょう。良い放送が出来る訳がありませんね。本年度になって、放送がとても聞きやすく上手になっていると、校長先生は感じています。放送委員会の皆さんが、しっかりと準備を整えて仕事に取り組んでいる証拠です。

あのメジャーリーグで活躍したイチロー選手も、毎日準備を整えて試合に

臨んでいたことは有名です。く中略く二つ目の大切なことは挨拶です。

明るい挨拶を交わすことで、「この人と友だちになれそう」

とか「今日も一日よろしく」とか、相手



との気持ちのつながりが生まれます。では、なぜ、夢の実現に挨拶が大切なのでしょう？それは、たった一人で夢を叶えることはできないからです。

多くの人の助けや支えによって、叶えられるものです。しっかりと明るい挨拶ができることが、人とのつながりを生み出してくれます。

例えば、明るい挨拶ができない人にお店屋さんを繁盛させられるでしょうか。く中略くスポーツチームでも、お医者さんでも、学校でも、明るい挨拶が聞こえるところに、行きたくなるし、応援したくなるものです。

夢の実現のためにも、今から、「準備を整えること」と「明るい挨拶」を身に付けて行きましょう。

* * *

イチロー選手は、次のように語っています。「夢や目標を達成するには一つしか方法がない。それは、小さなことを積み重ねること。」

各ご家庭でも、ご協力の程、宜しく
お願い致します。

